

(1999/C 96/162)

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-2558/98
von José Apolinário (PSE) an die Kommission

(1. September 1998)

Betrifft: Die NUTS und die Agenda 2000

Bestätigt die Kommission die Verbindung der geographischen Grenzen der Gebiete, die im Vereinigten Königreich für eine Förderung nach der NUTS II jetzt, da die Agenda 2000 vorgestellt wurde, in Frage kommen?

Antwort von Herrn de Silguy im Namen der Kommission

(13. Oktober 1998)

Die Kommission hat im Juli 1997 ihre Vorschläge für die Agenda 2000 ⁽¹⁾ vorgelegt. Ihre Vorschläge für neue Verordnungen zu den Strukturfonds und dem Kohäsionsfonds für den Zeitraum 2000-2006 wurden im März 1998 veröffentlicht.

Mitte 1995 wurde das Statistische Amt der Gemeinschaft (Eurostat) vom Office for National Statistics (ONS) des Vereinigten Königreichs davon in Kenntnis gesetzt, daß nach einer umfassenden Reform der regionalen und lokalen Verwaltung größere Änderungen an der Systematik der Gebietseinheiten für die Statistik (NUTS) vorgeschlagen werden würden.

Der erste Entwurf für einen Vorschlag zur Reform der NUTS im vereinigten Königreich wurde der Kommission Mitte 1996 zur Stellungnahme übermittelt. Im Juni 1997 folgte dann ein formeller Vorschlag. Nach Prüfung der Hauptpunkte der Vorschläge unter Berücksichtigung der Grundprinzipien des NUTS-Systems wurde im Juni 1998 eine neue NUTS-Klassifizierung für das Vereinigte Königreich vereinbart. Dazu gehörten ganz geringfügige Änderungen der NUTS-Ebene 1, eine umfassende Überarbeitung der NUTS-Ebene 3 mit entsprechenden Änderungen der NUTS-Ebene 4 sowie Änderungen geringeren Ausmaßes auf der NUTS-Ebene 2.

⁽¹⁾ KOM(97) 2000 endg.

(1999/C 96/163)

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-2567/98
von Peter Truscott (PSE) an den Rat

(1. September 1998)

Betrifft: Zeitweise und gemeinsame Betreuung von behinderten Erwachsenen

Der Rat wird gebeten, die folgenden Punkte im Zusammenhang mit der zeitweisen und gemeinsamen Betreuung von behinderten Erwachsenen zu erläutern: welche EU-Verordnungen betreffen die Standards für zeitweise und gemeinsame Betreuung von behinderten Erwachsenen in ganz Europa? Welche Verordnungen gibt es für die Mindestanforderungen an Tagesstätten für behinderte Erwachsene? Welche Leistungsstandards haben die Mitgliedstaaten im Vergleich vorzuweisen?

Antwort

(22. Oktober 1998)

Der Rat möchte den Herrn Abgeordneten darauf hinweisen, daß es in den Bereichen, auf die seine Anfrage abstellt, keine auf der Ebene der Gemeinschaft verabschiedeten Rechtsvorschriften gibt. Die Kommission hat den Rat mit einem einschlägigen Vorschlag nicht befaßt.

(1999/C 96/164)

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-2570/98
von Patricia McKenna (V) an die Kommission

(1. September 1998)

Betrifft: Datenbank für Umweltstatistiken

Wie zu erfahren war, verfügt die Kommission nunmehr über eine neue Datenbank für Umweltstatistiken, die derzeit nur von der Kommission genutzt werden kann und zu der das Europäische Parlament keinen Zugang hat.